



OMEP-CANADA

(Organisation Mondiale pour l'Éducation Préscolaire)

WEBINAIRE GRATUIT

- ❖ Quoi : « **Présentation des ressources du Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire** »
- ❖ Qui : : Isabelle Therrien et Natalie Aubry, conseillères pédagogiques spécialisées dans l'intégration du numérique
- ❖ Quand : Mardi, 7 mai 2024, de 12h00 à 13h00
- ❖ Où : <https://uqam.zoom.us/j/81970159630>

L'OMEP-Canada a le plaisir de vous inviter au cinquième webinaire de l'année 2024 intitulé :
« **L'intégration des TIC à l'éducation préscolaire au Québec** »

Conférencière : Isabelle Therrien, conseillère pédagogique au Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire

Conférencière : Natalie Aubry, conseillère pédagogique au Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire

Aperçu de la conférence

- Survol du **programme-cycle de l'éducation préscolaire** au Québec en lien avec **l'intégration des technologies**;
- Regard sur le **plan d'action numérique**;
- Présentation des principaux **outils numériques** utilisés à la maternelle;
- Visite commentée du **site internet** du Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire;
- Partage **d'activités et de ressources TIC** utiles pour les enseignants et les enfants;
- Période de questions/commentaires.

- ❖ **Modératrice** : Manon Boily, présidente de l'OMEP-Canada, directrice scientifique de l'équipe de recherche sur la Réussite Éducative et la Pédagogie Inclusive (RÉPI), professeure-chercheure (UQAM)
- ❖ **Co-modératrice** : Nathalie Goulet, conseillère de l'OMEP-Canada, psychologue, professeure-chercheure (UQAM)
- ❖ **Co-modératrice** : Marie-Christine Allaire, membre du comité exécutif de l'OMEP-Canada (secrétaire par intérim), directrice de deux milieux éducatifs, étudiante aux cycles supérieurs (UQAM)

Veillez prendre note que ce webinaire **ouvert au grand public** est **gratuit** et sera offert **en français**. Toutes les personnes qui œuvrent pour soutenir et accompagner les enfants à l'éducation préscolaire sont les bienvenus.e.s.

Nous espérons vous compter parmi nous en grand nombre!

Au plaisir de vous y accueillir!

The poster is set against a blue background with a grid of yellow dots. At the top center, the word "webinaire" is written in a white script font, with "Midi OMEP" below it in a smaller white font. To the left is the OMEP-CANADA logo, which shows three stylized figures holding hands around a globe. To the right is the Récit logo, which consists of the word "récit" in a white sans-serif font inside a blue square, with "Service national ÉDUCATION PRÉSCOLAIRE" written below it. The main title "L'INTÉGRATION DES TIC À L'ÉDUCATION PRÉSCOLAIRE AU QUÉBEC" is written in large, bold, yellow and white capital letters. Below the title, the text "Présentation des ressources du Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire" is written in a smaller white font. A yellow rounded rectangle contains the date and time: "Mardi 7 mai 12h00-13h00". Below this, two square photos of the speakers are shown. The first photo is of Isabelle Therrien, a woman with long brown hair, smiling. The second photo is of Natalie Aubry, a woman with long brown hair and glasses, smiling. Below each photo is the speaker's name in a white script font, followed by their title: "Conseillère pédagogique au Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire" in a smaller white font.

webinaire
Midi OMEP

OMEP-CANADA

L'INTÉGRATION DES TIC À L'ÉDUCATION PRÉSCOLAIRE AU QUÉBEC

Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire

Service national ÉDUCATION PRÉSCOLAIRE

Mardi 7 mai
12h00-13h00

Isabelle Therrien
Conseillère pédagogique au Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire

Natalie Aubry
Conseillère pédagogique au Service national du RÉCIT à l'éducation préscolaire